
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações sobre a possibilidade de construção de pista 

de corrida emborrachada oficial e de uma piscina olímpica pública. 

 
CONSIDERANDO que, no dia 04 de outubro de 2018 realizamos 

uma audiência pública nesta casa, memento em que diversas associações 

esportivas reivindicaram a necessidade de equipamentos oficiais para treino e 

competições. 

 

CONSIDERANDO que, municípios menores, como é o caso de 

sertãozinho possuem esta estrutura e em Sorocaba os atletas necessitam ir a 

outros municípios para poder treinar em equipamentos com dimensão e estrutura 

profissional. 

 

CONSIDERANDO que, o município não consegue receber 

competições oficiais.  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

 

1) Existe a previsão para a construção de uma pista de corrida oficial e de uma 

piscina olímpica pública? Se sim, qual o andamento? Caso contrário, existe a 

possibilidade de se iniciar estudos e projetos visando essas construções? 

 

 

S/S., 05 de outubro de 2018 

 

 

 

Antonio Cícero da Silva 

“Toninho Corredor” 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


